

Acronyme et titre du projet

AI-DIAL

Intelligence artificielle - Imagerie diagnostique
des lésions surrenaliennes

Coordinateur

Barbara
SEELIGER

Appel à projets générique 2022

Recherche translationnelle en santé



07/2022

PROJET AI-DIAL

Principal appel de l'Agence nationale de la recherche (ANR), l'Appel à projets générique 2022 (AAPG 2022) s'adresse à toutes les communautés scientifiques et à tous les acteurs publics ou privés impliqués dans la recherche française.

Nous avons le plaisir de vous annoncer que le projet AI-DIAL a été sélectionné pour financement dans le cadre du thème « Recherche translationnelle en santé ».

AI-DIAL est porté par le Dr Barbara Seeliger, chirurgien chercheur. Ce projet multidisciplinaire et international s'inscrit parfaitement dans la dynamique de l'IHU.



Acronym and project title

AI-DIAL Artificial Intelligence – Diagnostic Imaging of Adrenal Lesions

Coordinator

Barbara
SEELIGER

Generic call 2022

Translational Health Research



07/2022

PROJECT AI-DIAL

The Generic Call for Proposals 2022 (AAPG 2022) is the French National Research Agency's (ANR) main call. It is directed towards all scientific communities and all public and private players involved in French research.

We are pleased to announce that the AI-DIAL project has been selected for funding in the “Translational Health Research” theme.

AI-DIAL is led by Dr Barbara Seeliger, surgeon scientist. This multidisciplinary and international project is perfectly in line with the dynamics of the IHU.

